



Resolver las controversias a través del diálogo: Ernestina Godoy

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Este día, en la **Cámara de Diputados**, se desarrolló el foro Innovación en la Construcción de Paz y Seguridad desde lo Local. En su participación, la próxima consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy, dijo que ella va por resolver las controversias a través del diálogo. “La resolución pacífica de los conflictos para mitigar la violencia y no generarla. Deben tener estos mecanismos un enfoque restaurativo, deben atender las necesidades de las víctimas, de los ofensores y los intereses de la comunidad sin imponer sanciones sino buscando lograr propuestas integrales de solución”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q3cCCeVGrLhOQbKI?e=VprqYW>